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第１５回 実学サロン  2015 年 9 月 18 日(金)

「実学サロン」のアンケート結果を整理しましたので報告致します。

出席者（講師を含めて）28 名、回答数 21 名（回答率：75.0％）

Q１：校友向けの実学サロンの企画について ＜総合評価：4.5 点＞

① 大変良い企画だ（11 名）、②良い企画だ（10 名）、③まあまあ（0 名）、

④やや企画として不満（0 名）、⑤改善すべき点が多い（0 名）
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コメント：

（１）分かりやすいテーマを取り上げたので、良かった。無料で校友外にも開放していて大変良

い。

（２）原子力発電の事故対策報告など参考文献を用意、参照され分かり易かった。

（３）知らない分野の話は、刺激になります。

（４）新聞情報以外の情報を得ることができた。

（５）開始時間が就業後に間に合う良い時間、新しい知識を得る良い機会でした。

Q２：第 15 回実学サロン                    ＜総合評価 4.3 点＞

『福島第一原子力発電所の大事故から学ぶリスク管理』の講演について

（講師：元東京電力で各種原子力業務に従事 昭和 37 年電気工学科卒業 大原武光氏）

① 大変良かった（10 名）、 ②良かった（８名）、 ③まあまあ（２名）、

④やや不満（1 名）、 ⑤改善点が多い（0 名）
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コメント：

（１）分かりやすかった。

（２）実際に原発施設で勤務された経験を踏また考えを明解に説明されていた。

（３）地震発生から事故に至るまでの話には迫力がありました。事故調査報告書にはなかった対

策を聞くことができたのは良かった。

（４）資料を分かりやすく説明頂いてありがとうございました。

（５）分かりやすく解説頂きおもしろかったです。

Q３：今後の実学サロンのテーマの希望または推薦したい講師  

（１） テーマ：今後の電力のベストミックスをどう考えるか。

（２） テーマ：針のない注射（石井敏明）。

（３） テーマ：情報セキュリティ関連いついて知りたい。

Q４：実学サロンについて、自由な意見をお願いいたします。

コメント：

（１） OB の実務経験に基づく話をしてもらえるのは大変良い企画。

（２） 大変良い。

（３） 若いメンバーや女性のメンバーを巻き込める活気が広がるとよいと思います。

（４） 今後も有益な講演を継続してもらいたい。

（５） 続けて欲しい。

（６） より広くも皆様に実学サロンを知らせては。

（７） 学生達との交流の機会があってみ良いかも。

（８） 毎回良い企画です。今後も宜しくお願いします。

Q5：次回の実学サロンの案内をメールにて希望の方は、メールアドレスと氏名を、ＦＡＸの場合

はＦＡＸ番号と氏名（所属を含む）などを記入ください。

① 案内を受け取った。  １８名（回答者２１名の８６％）が記入した。

② 案内が欲しい：１名が記入した。

■その他、ご意見、ご感想（裏面）

（１）出席者同士でディスカッションできる時間があれば良いと思う。

（２）初めて耳にする話も多く、また貴重な資料も目にすることができて非常に勉強になった。

実際に原発建設、運転に携わった方の話は重みがある。

（３）写真撮りすぎに感じます。携帯電話の着信音を切るアナウンスをして欲しい。個人のモラ

ルの問題だと思いますが。

（４）【福島第一発電所事故最終報告書：公開資料】

参加者から『IAEA:福島第一発電所事故に関する事務局長の最終報告書を公表』と題する資料

がネットにあることが紹介された。（http://www.jaif.or.jp）
                 以上


